

## قائمة المترشحين لعضوية مجلس الإدارة

يسر اوكيو للصناعات الاساسية المنطقة الحرة بصلالة ش.م.ع.ع ( الشركة ) إفادة المساهمين الكرام بقائمة المترشحين لعضوية مجلس الادارة مع نبذة تعريفية بالمترشحين . علما بأن إنتخاب وتعيين الأعضاء سيخضع لموافقة الجمعية العامة العادية للمساهمين والجهات الرقابية.

الرقم	اسم المترشح	المؤهلات الأكاديمية والخبرة العملية
1	عامر سالم عايل الجابري	السيرة الذاتية للمترشح مرفقة مع استمارة الترشيح في موقع مسقط للمقاصة والإيداع للجمعيات العمومية.
2	على سالم على الخروصي	يشغل على منصب مدير الشؤون المالية في صندوق تقاعد الأجهزة العسكرية والأمنية، ويتمتع بخبرة مهنية تمتد لما يقارب العشرين عاماً. بدأ مسيرته المهنية في صندوق تقاعد وزارة الدفاع كإخصائي كشوف رواتب التقاعد، ثم تدرج في عدد من المناصب القيادية في دائرة الشؤون المالية؛ والتي شملت: مسؤول حسابات، ومساعد مدير الحسابات، ومساعد مدير الشؤون المالية في مجال الاستثمار ونائب مدير الشؤون المالية. وخلال مسيرته، قاد بنجاح عدداً من اللجان والمشاريع على المستويين الداخلي والخارجي. ويحمل على شهادة المحاسب القانوني المعتمد من جمعية المحاسبين القانونيين المعتمدين، إلى جانب درجة البكالوريوس في المحاسبة، ودرجة الماجستير في إدارة الأعمال من جامعة السلطان قابوس. ويشغل حالياً عضوية مجالس إدارة كل من: شركة شل عمان للتسويق ش.م.ع.ع وشركة إمداد للخدمات اللوجستية، والشركة العمانية للاستثمار السياحي. كما سبق له وشغل عضويات مجالس إدارة صندوق تلال، وصندوق النمو العماني، وشركة المدينة تكافل ش.م.ع.ع.
3	سالم حمود سالم الحبيسي	سالم الحبيسي قيادي بخبرة تتجاوز 20 عاماً في إدارة المحافظ الاستثمارية والمشاريع بقطاعات الطاقة والبتروكيماويات والصناعة. يشغل منصب نائب رئيس إدارة المحافظ الاستثمارية في أوكيو ش.م.ع.م، حيث يقود أعمال الإشراف على المحافظ ويدعم القرارات الاستراتيجية لتعظيم قيمة الأصول. يحمل ماجستيراً تنفيذياً في إدارة الأعمال من جامعة هل (المملكة المتحدة) وبكالوريوساً في الهندسة الكهربائية والإلكترونية من جامعة السلطان قابوس. على مدار مسيرته تولى مناصب قيادية وأسهم في مبادرات استراتيجية وتحسين المحافظ وتنفيذ مشاريع كبرى، مما يعكس خبرته في تحقيق النمو المستدام.
4	بدر حمد مجرن الحمد	بخبرة دولية واسعة، يتولى بدر الحمد حالياً منصب مدير في مجموعة الاستثمارات الرئيسية في الشركة الخليجية للاستثمار. حيث أسهم بدر في اتخاذ القرارات الاستراتيجية للاستثمار من خلال خبرته الطويلة في إدارة العمليات التجارية وسلسلة الإمدادات في شركة داو للكيماويات في زيورخ. كما يشرف بدر على عدد من مجالس الإدارة عبر قطاعات التصنيع، والكيماويات، والتعليم في منطقة الخليج. يحمل بدر الحمد شهادة بكالوريوس في الهندسة الكيميائية من جامعة فاندربيلت، وقام بتطوير خبراته من خلال برامج الإدارة العامة في جامعة شيكاغو، كلية الأعمال، وبراون براذرز هاريمان في نيويورك.
5	عبدالله محمد أحمد الحارثي	يتمتع عبدالله الحارثي بخبرة طويلة في قطاع الطاقة، شملت أدواراً متنوعة في المجالات الفنية والتشغيلية والتخطيط الاستراتيجي. يحمل عبدالله درجة البكالوريوس في الهندسة الكيميائية مع تخصص فرعي في تقنية النانو من جامعة موناش في أستراليا. بدأ عبدالله مسيرته المهنية في شركة شلمبرجير كمهندس ميداني في مجال التصديع الصخري، قبل أن ينتقل إلى مجموعة أوكيو حيث تولى مهام التخطيط المؤسسي وإدارة الأداء. وخلال فترة عمله، قاد وظائف استراتيجية مهمة، بما في ذلك إدارة الأداء المؤسسي للمجموعة، والتخطيط وإدارة الأداء لوحدة الأعمال التجارية والشق السفلي. يشغل عبدالله حالياً منصب مدير عام - مكتب الرئيس التنفيذي للمجموعة في شركة أوكيو، حيث يقود المبادرات الاستراتيجية ويدير الأولويات التنفيذية. إضافة إلى مسؤولياته في الشركة، يشغل عبدالله عضوية مجلس إدارة ورئيس لجنة التدقيق والمخاطر في شركة مرافق في الدقم كما شغل سابقاً عضوية مجلس إدارة في شركة GS EPS بكوريا الجنوبية، إحدى استثمارات أوكيو الدولية.
6	يونس سالم سعيد السبابي	السيرة الذاتية للمترشح مرفقة مع استمارة الترشيح في موقع مسقط للمقاصة والإيداع للجمعيات العمومية.
7	على سيف على الساعدي	السيرة الذاتية للمترشح مرفقة مع استمارة الترشيح في موقع مسقط للمقاصة والإيداع للجمعيات العمومية.

8	علي محمد رضا محمد سعيد اللواتي	<p>يمتلك علي اللواتي خبرة تزيد عن 20 عاماً، منها أكثر من 8 سنوات دولية، ويشغل حالياً منصب الرئيس التنفيذي للموارد البشرية والتكنولوجيا في أوكيو. يقود جهود تنويع المحفظة وتوطين الصناعة وجذب الاستثمارات وتطوير الشركات الصغيرة والمتوسطة وخلق فرص العمل وتنمية المواهب المحلية.</p> <p>شغل سابقاً منصب المدير العالمي للموارد البشرية في شلمبرجير، حيث أشرف على قطاعات متعددة تشمل التكنولوجيا والموارد البشرية والاستراتيجية والاستدامة والطاقة الجديدة، إضافة إلى عمليات الدمج والاستحواذ في مكاتب باريس ولندن وهيوستن. كما قاد عمليات الشركة في عمان وباكستان مع أكثر من 3000 موظف وأسهم في بناء شراكات استراتيجية وإنشاء أكبر قاعدة تشغيلية متكاملة في السلطنة.</p> <p>يحمل علي درجة البكالوريوس في هندسة البترول والغاز الطبيعي من جامعة السلطان قابوس، ويواصل قيادة مبادرات الطاقة المستدامة لدعم أهداف عمان المستقبلية.</p>
9	حمد هلال محمد الرمحي	<p>يتمتع الفاضل/ حمد الرمحي بخبرة تزيد على 14 عاماً في القيادة وإدارة رأس المال البشري والتطوير التنظيمي، وهو مدير الخدمات الاستشارية في تكاتف عمان. عمل سابقاً كمستشار إداري في تكاتف عمان ومدير التطوير التنظيمي والتعلم في شركة شل للتنمية عمان، كما شغل منصب رئيس مدير الموارد البشرية في شركة أوكيو للاستكشاف والإنتاج (خلال الفترة من يوليو 2016 إلى أكتوبر 2019). بالإضافة إلى شغله لمنصب مدير الموارد البشرية والخدمات المساندة في شركة تكاتف عمان ومدير الموارد البشرية في شركة راي الدولية للغاز، وأخصائي التعميم والتخطيط في شركة أكسيدنتال عمان. حصل حمد على بكالوريوس التجارة والإقتصاد من جامعة السلطان قابوس (بسلطنة عمان).</p>
10	IRFAN MIAN	<p>عرفان متخصص في مجال الاستثمارات بخبرة تمتد لـ 25 عاماً في الأسهم الخاصة وإدارة المحافظ والمؤسسات الاستثمارية، يعمل عرفان ميان حالياً ضمن فريق الاستثمارات الإقليمية للأسهم الخاصة في صندوق الاستثمارات العامة، حيث يقود استثمار بقيمة 24 مليار دولار في ستة اقتصادات إقليمية، بما في ذلك عمان. وقد قاد عرفان مشاركة صندوق الاستثمارات العامة في الإراجعات الأخيرة في سوق مسقط للأوراق المالية. وقبل ذلك، شغل منصب مدير وحدة التعدين في شركة مبادلة للاستثمار، حيث ساهم في تطوير أول منصة إماراتية مخصصة للاستثمار في التعدين والبنية التحتية المرتبطة به، بالإضافة إلى دوره البارز في إنشاء محفظة استثمارية متعددة المليارات. كما عمل أيضاً في شركة إنفستكروب في مجال الأسهم الخاصة، كما شغل العديد من المناصب في شركات مرموقة مثل ليهمان براذرز وماكينزي وشركائه. يحمل عرفان ميان شهادات في الإدارة من كلية لندن للإقتصاد وجامعة أكسفورد وماجستير في إدارة الأعمال من كلية الأعمال</p>
11	محمد سليمان محمد الظهوري	<p>السيرة الذاتية للمرشح مرفقة مع استمارة الترشيح في موقع مسقط للمقاصة والإيداع للجمعيات العمومية.</p>
12	صلاح عبدالله سلطان الشامسي	<p>يمتلك الفاضل صلاح الشامسي خبرة تزيد عن 28 عاماً في القيادة والإدارة الاستراتيجية، مع سجل مهني حافل في تحقيق التحول المؤسسي والتميز التشغيلي. وهو حاصل على ماجستير إدارة الأعمال من المملكة المتحدة و بكالوريوس في التسويق من الولايات المتحدة. يشغل حالياً منصب رئيس قطاع التخطيط الاستراتيجي وإدارة المخاطر في شركة المها لتسويق المنتجات النفطية، حيث يقود فرقا متعددة التخصصات ويشرف على التخطيط الاستراتيجي وإدارة المخاطر وتطوير شبكة محطات الوقود. تشمل خبرته قيادة المشاريع الكبرى، إعداد دراسات الجدوى الاقتصادية والاستثمارية، إعادة هيكلة الأطر المؤسسية، تطوير حلول أعمال مبتكرة، وصياغة الاستراتيجيات المؤسسية ومتابعة تنفيذها. ويتمتع بخبرة إضافية في المبيعات والتسويق والدعاية والإعلان وخدمة العملاء إضافة إلى إدارة سلاسل المتاجر والمطاعم والمخابز والمقاهي وتجهيزها.</p> <p>المؤهلات العلمية ماجستير إدارة الأعمال (MBA)، جامعة هال، المملكة المتحدة بكالوريوس إدارة الأعمال (تسويق)، جامعة أركنساس في ليتل روك، الولايات المتحدة الأمريكية</p>
13	محمد ابراهيم محمد احمد	<p>المؤهلات العلمية للمرشح مرفقة مع استمارة الترشيح في موقع مسقط للمقاصة والإيداع للجمعيات العمومية.</p>
14	صالح عمير ناصر المحذوري	<p>بخبرة 20 عاماً في مجال التمويل والمحاسبة والتدقيق. وهو المدير العام للتدقيق الداخلي بميناء صلالة. عمل سابقاً كرئيس للتدقيق الداخلي بشركة نماء لتوريد الكهرباء وشغل مناصب في شركة عمان للاستكشاف والإنتاج وشركة دليل للبترول وشركة أكسيدنتال للبترول.</p> <p>حصل صالح على درجة البكالوريوس في المحاسبة من جامعة السلطان قابوس (عمان) ودرجة الماجستير في تكنولوجيا المعلومات الإدارية والحوكمة من الجامعة الكندية دبي (الإمارات العربية المتحدة). وهو مدقق داخلي معتمد من معهد المدققين الداخليين ومحاضر وعضو مجلس إدارة لجنة التعليم في فرع معهد المدققين الداخليين في عُمان.</p>

نتقدم بثقة  
Moving Forward  
with Confidence



Muscat Clearing & Depository ( S.A.O.C )  
مسقط للمقاصة و الإيداع (ش.م.ع.م) **mcd**

Date: 12/03/2026

## List of candidates for membership of the Board of Directors

OQ BASE INDUSTRIES SFZ SAOG (the company) is pleased to inform the market and valued shareholders of the list of candidates for membership of the Board of Directors with an introduction to the candidates. Note that the election and appointment of members will be subject to the approval of the ordinary general meeting of shareholders and regulatory authorities.

No	Candidate Name	Experince and Qualification
1	عامر سالم عايل الجابري	The Candidate's CV and nomination form are attached in the MCD Portal for general meetings.
2	على سالم على الخروصي	Ali is a Director of Financial Affairs in Military and Security Services Pension Fund with nearly 20 years of experience. He started his career with the Ministry of Defense pension as pension payroll specialist and then occupied many leadership roles in the Finance Department as accounts lead, assistant manager of account, assistant manager of finance (investment) and deputy director of financial affairs. He also successfully led different committees and projects internally as well as externally. Ali is certified by the Association of Chartered Certified Accountants (ACCA) with a bachelor's degree in accounting and an MBA from Sultan Qaboos University. Ali currently holds a board membership at Shell Oman Marketing SAOG, Emdad logistics SAOC and Oman Tourism Company LLC with previous board memberships in Tilal Fund, Oman Growth Fund, and Al Madina Insurance Company SAOG.
3	سالم حمود سالم الحبسي	Mr. Salim Al Habsi is a seasoned leader with over 20 years of experience in portfolio and project management across energy, petrochemical, and industrial sectors. He specializes in optimizing strategic asset portfolios, driving value creation, and aligning investments with long-term corporate goals. Currently serving as Vice President – Portfolio Management at OQ SAOC, he leads portfolio oversight and supports strategic decision-making to maximize asset value. He holds an Executive MBA from the University of Hull, UK, and a Bachelor's in Electrical and Electronics Engineering from Sultan Qaboos University.
4	بدر حمد مجرن الحمد	Bader AlHamad is a Director in the Principal Investment Group at Gulf Investment Corporation (GIC), bringing significant international experience. He previously worked at Dow Chemical Company in Zurich, where he handled commercial and supply chain operations. At GIC, Bader plays a key role in strategic investment decisions and governance, serving on several boards of directors across manufacturing, chemicals, and education sectors within the GCC. He holds a bachelor's degree in chemical engineering from Vanderbilt University and has enhanced his expertise through general management programs at the University of Chicago Booth School of Business and Brown Brothers Harriman in New York

5	عبدالله محمد أحمد الحارثي	<p>Abdullah Alharthy is an accomplished energy sector professional spanning technical, operational, and strategic leadership roles. He holds a Bachelor's degree in Chemical Engineering with a minor in Nanotechnology from Monash University in Australia.</p> <p>Abdullah began his career at Schlumberger as a Fracturing and Stimulation Engineer before joining OQ Group, where he advanced into corporate planning and performance management. During his tenure, he led multiple functions, including Corporate Performance Management and Planning &amp; Performance Management for the Downstream &amp; Commercial business unit. Currently, Abdullah serves as Head of the GCEO Office at OQ SAOC, driving strategic initiatives and executive priorities. In addition to his corporate responsibilities, he is a Board Member and Chairman of the Board Audit and Risk Committee at Marafiq, a Utility company in Duqm. He also previously served as a Board Member at GS EPS in South Korea, one of OQ's international investments.</p>
6	يونس سالم سعيد السيابي	The Candidate's CV and nomination form are attached in the MCD Portal for general meetings.
7	على سيف على الساعدي	The Candidate's CV and nomination form are attached in the MCD Portal for general meetings.
8	على محمد رضا محمد سعيد اللواتي	<p>Ali Al Lawati has over 20 years of experience, including 8+ years internationally, and currently serves as Chief People &amp; Technology Officer at OQ SAOC. He drives portfolio diversification, industry localisation, investment attraction, SME development, job creation, diversity, and local talent growth. Previously, as Global HR Director at Schlumberger, he oversaw multiple corporate functions across Paris, London, and Houston. Earlier, as Regional Managing Director, he led Schlumberger's operations in Oman and Pakistan with 3,000+ employees, securing strategic partnerships and establishing Oman's largest integrated operational base. He also advanced new energy initiatives, including geothermal applications and sustainable technologies, supporting the Sultanate's long-term goals. Ali holds a bachelor's degree in Petroleum &amp; Natural Gas Engineering from Sultan Qaboos University.</p>
9	حمد هلال محمد الرمحي	<p>Hamed Al Rumhi has over 14 years of experience in leadership, human capital management and organisational development. He is the Services Director at Takatuf Oman. Previously, Hamed served as a Managing Consultant at Takatuf Oman and as the Organisation Development and Learning Manager at Shell Development Oman, he served as the Human Capital Manager at OQ Exploration and Production (July 2016 – October 2019). He also held positions of HR &amp; Support Services Manager at Takatuf Oman, HR Manager at RAY International Oil &amp; Gas and the Omanisation &amp; Planning Specialist at Occidental Oman.</p> <p>Hamed holds a Bachelor of Commerce and Economics degree from Sultan Qaboos University (Oman).</p>

10	IRFAN MIAN	<p>Irfan Mian is an investment professional with nearly 25 years of global experience in private equity, portfolio management, and advisory. Currently, Irfan is part of the Public Investment Fund's Regional Investments Private Equity team, responsible for deploying \$24bn across six regional economies, including Oman. He played a key role in PIF's participation in Oman's recent MSX listings of state assets. Previously, Irfan established and led the Mining Unit at Mubadala Investment Company, where he developed the first UAE-based platform for global mining investments and helped manage a multi-billion-dollar portfolio. Irfan has mentored teams in investment, technical support, business development, and due diligence. He has also served as board member of several companies, including Minas Aguas Teñidas, MINESA, and Porto Sudeste. Before his time at Mubadala, Irfan held roles at Investcorp, Lehman Brothers, McKinsey &amp; Company, and Schroders Corporate Finance. He holds degrees from the London School of Economics, University of Oxford, and an MBA from IESE Business School.</p>
11	محمد سليمان محمد الظهوري	The Candidate's CV and nomination form are attached in the MCD Portal for general meetings.
12	صلاح عبدالله سلطان الشامسي	<p>Mr. Salah Al Shamsi has over 28 years of experience in strategic leadership and management, with a strong track record in driving organizational transformation and operational excellence. He holds an MBA from the United Kingdom and a bachelor's degree in marketing from the USA. Currently, he serves as Head of Strategic Planning and Risk Management at Al Maha Petroleum leading cross-functional teams across strategy, risk management, and Fuel Station network development. His experience includes leading major development and investment projects, conducting feasibility studies, corporate restructuring, and delivering innovative business solutions. Furthermore, he is equipped with extensive experience in Sales, Marketing, Advertising, and customer service in addition to the development and management of retail chains, restaurants, bakeries, and coffee shops.</p> <p>Education MBA, Business Administration, The University of Hull, UK BBA, Marketing, The University of Arkansas at Little Rock, USA</p>
13	محمد ابراهيم محمد احمد	The Candidate's qualifications and nomination form are attached in the MCD Portal for general meetings.
14	صالح عمير ناصر المحذوري	<p>Saleh Al Mahthuri has 20 years of experience in finance, accounting and auditing. He is the General Manager of Internal Audit of Port of Salalah. Previously, he served as Chief Internal Auditor for Nama Electricity Supply Company and held positions at Oman Oil Exploration &amp; Production, Daleel Petroleum and Occidental Petroleum Corporation.</p> <p>Saleh holds a bachelor's degree in accounting from Sultan Qaboos University (Oman) and a Master's in Management Information Technology (MIT) and Governance from the Canadian University Dubai (UAE). He is a Certified Internal Auditor from the Institute of Internal Auditors (IIA), a Lecturer and a board member of the Education Committee of the IIA Oman Chapter.</p>

نتقدم بثقة  
Moving Forward  
with Confidence



Muscat Clearing & Depository ( S.A.O.C )  
مسقط للمقاصة و الإيداع (ش.م.ع.م) **mcd**